



OGE05444

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos –Relatora Especial sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea– y tiene el honor de hacer referencia a la solicitud de insumos de la Relatora Especial sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea para la elaboración de su próximo informe, el cual se presentará ante el Consejo de Derechos Humanos durante su 55º período de sesiones.

Sobre el particular, la Misión Permanente comunica que el Estado mexicano considera que los foros multilaterales constituyen los espacios adecuados para abordar las cuestiones relativas a la situación de los derechos humanos en cada país. En virtud de lo anterior, México ha hecho las recomendaciones pertinentes durante la examinación de la República Popular Democrática de Corea en el marco del tercer ciclo del Examen Periódico Universal en mayo de 2019, en particular:

- Mejorar la cooperación con el sistema internacional de derechos humanos, a través de la realización de visitas oficiales de los relatores especiales del Consejo de Derechos Humanos;
- Garantizar el derecho a la información y a la libertad de expresión, preservando la libertad para buscar, recibir y diseminar información e ideas por la vía oral, por escrito y por medios impresos;
- Implementar la Ley sobre la Protección y la Promoción de los Derechos de las Mujeres y reformar la legislación penal, a fin de que se defina claramente y se castigue la violación y el tráfico de mujeres.

Por otro lado, México se sumó al consenso de las resoluciones 49/22 y 52/28 del Consejo de Derechos Humanos, así como de la resolución 77/226 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, entre otras, en las que se ha expresado preocupación sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea.

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos – Relatora Especial sobre la situación de los derechos humanos en la República Popular Democrática de Corea– las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, a 28 diciembre de 2023

**Oficina del Alto Comisionado de las
Naciones Unidas para los Derechos Humanos
– Relatora Especial sobre la situación de los derechos humanos en la República
Popular Democrática de Corea**

Ginebra

The Permanent Mission of Mexico to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva presents its compliments to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights –Special Rapporteur on the situation of human rights in the Democratic People's Republic of Korea– and has the honor to make reference to the call for submissions of the Special Rapporteur on the situation of human rights in the Democratic People's Republic of Korea to prepare her next report to be presented to the 55th session of the Human Rights Council.

In this regard, the Permanent Mission informs that Mexico considers that multilateral fora constitute adequate spaces to address the situation of human rights in each country. Considering the above, Mexico has made the relevant recommendations to the Democratic People's Republic of Korea during its review in the third cycle of the Universal Periodic Review in May 2019, in particular:

- Improve its cooperation with the international human rights system through the realization of official visits by the special procedures of the Human Rights Council;
- Guarantee the right to information and freedom of expression, preserving the freedom to seek, receive and disseminate information and ideas, orally, in writing and in print;
- Step up the implementation of the Law on the Protection and Promotion of Women's Rights, and reform criminal legislation to clearly define and punish rape and trafficking of women.

Additionally, Mexico joined the consensus that led to the adoption of Human Rights Council's resolutions 49/22 and 52/28, as well as General Assembly's resolution 77/226, among others, which expressed concern about the situation of human rights in the Democratic People's Republic of Korea.

The Permanent Mission of Mexico to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva avails itself of this opportunity to reiterate to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights –Special Rapporteur on the situation of human rights in the Democratic People's Republic of Korea– the assurances of its highest consideration.

Geneva, 28 December 2023

**Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights
– Special Rapporteur on the situation of human rights in the Democratic
People's Republic of Korea**

Geneva